

FÚTBOL La selección femenina de EE UU logra la igualdad salarial **P36**



OBITUARIOS Muere José Martí Gómez, referente del periodismo de sucesos **P43**

Casado deja caer a Egea ante la cita clave con los barones

Almeida y Levy dimiten en medio de una catarata de deserciones en su equipo

El líder del PP, a un afín: "No sé por qué me tengo que marchar, no he hecho nada"

Anticorrupción investiga la comisión del hermano de Ayuso por las mascarillas

ELSA GARCÍA DE BLAS, Madrid
Pablo Casado se queda cada vez más solo. El líder del PP resistió ayer a duras penas la enorme presión de los barones y de su entorno más cercano. Ante el aluvión de deserciones de su Guardia de Corps —desde el portavoz José Luis Martínez-Almeida a Andrea Levy, miembro del comité de dirección—, reaccionó con dos sesiones mayores: aceptó convocar un congreso extraordinario y finalmente dejó caer a su secretario general, Teodoro García Egea.

La crisis interna del PP se cobra con la dimisión de Egea su primera pieza mayor en Génova. Pero los barones quieren más: la mayoría de los dirigentes territoriales, que se reúnen hoy con el líder del PP, pide implícita o explícitamente que dimita, con el gallego Alberto Núñez Feijóo cada vez más cerca de postularse como sucesor. Casado, que se resiste, asistió al redoble de tambores a la defensiva: "No sé por qué me tengo que ir. No he hecho nada", aseguró a uno de sus afines. Tiene hoy una agenda complicada: la cita con los barones y sesión de control al Gobierno.

El acelerón en la crisis vino de la mano de novedades en el plano jurídico: Anticorrupción abrió una investigación por la supuesta comisión que cobró el hermano de Isabel Díaz Ayuso en un contrato público. **PÁGINAS 14 A 18**



Teodoro García Egea, ayer junto a la sede del partido en Madrid. / Ó. J. BARROSO (EP)

El Gobierno prevé acumular en el fondo de los ERTE hasta 23.000 millones

El informe enviado a la UE cifra en 1.281 euros la prestación media

MANUEL V. GÓMEZ, Bruselas
El Gobierno prevé acumular en seis años entre 15.000 y 23.000 euros en el fondo de los expedientes de regulación temporal de empleo (ERTE). Así figura en uno de los informes sobre la reforma laboral enviados a Bruselas, que reclamaba conocer su impacto presupuestario. El documento, al que ha accedido EL PAÍS, cifra en 1.281 euros netos la prestación media que recibirán los afectados. El Ejecutivo confía en que este mecanismo contribuya "a mejorar la relación entre variaciones de PIB y empleo". **PÁGINA 38**

Colombia despenaliza el aborto hasta la semana 24

S. PALOMINO / S. TORRADO
México / Bogotá
Las calles que rodean la Corte Constitucional de Colombia, en pleno corazón de Bogotá, se llenaron el lunes de manifestantes, sobre todo mujeres jóvenes, que celebraron que los magistrados han apoyado la despenalización de la interrupción del embarazo hasta la semana 24. Colombia da así, de la mano de la justicia, un paso histórico en un país donde nunca ha sido fácil hablar de aborto y en el que desde 2006 solo estaba permitido en tres supuestos. **PÁGINA 8**

EE UU y la UE castigan a Rusia con sanciones por la agresión a Ucrania

Occidente bloquea el acceso de Moscú a los mercados financieros

B. DE MIGUEL. / I. SEISDEDOS
Bruselas / Washington
La Unión Europea y EE UU se coordinaron ayer para asestar los primeros golpes políticos y económicos a Rusia ante su desafío en Ucrania. Bloquearán su acceso a

Perorata del viejo chequista Lluís Bassets **P3**

EDITORIAL La doble guerra de Putin **P10**

los mercados financieros, impondrán embargos y vetarán la entrada de altos cargos rusos. Alemania, además, suspendió la certificación del polémico gasoducto Nord Stream 2, controlado por el gigante Gazprom. **PÁGINAS 2 Y 3**

Kiev se prepara para los peores escenarios

P4 Y 5

El rastro de las tropas rusas en la frontera del Donbás

P6



Blindados rusos en la región de Rostov, en Rusia. / YURI KOCHETKOV (EFE)